

成沢ふれあい

発行 成沢学区コミュニティ推進會
 「ふれあい」
 責任者 西 英信
 発行者「成沢ふれあい」
 広報部
 印刷所 日立高基印刷
 TEL35-3511

成沢地区 賀詞交歓会を開催

1月7日(土) 10時から成沢交流センター1号室で成沢地区賀詞交歓会が開かれ、役員や専門部、推進員、自主グループの有志ら約40名が参加しました。

謹賀新年



成沢団地から



会長挨拶

西会長の年頭の挨拶の後、飲食や歓談抜きで恒例の抽選会が行われました。役員や諸団体の代表の方々のご引きのたびに大きな歓声が上がりました。選者10名を各々、拍手で祝い、盛り上がりました。



地域の話題

日立市コミュニティ推進會主催の「くさゼロ大作戦」の一環として行われた「フォトコンテスト」で、10枚の組み合わせ写真で参加した成沢学区が「最優秀賞」を受賞しました。



くさゼロ写真で最優秀賞

「継続は力なり」
 成沢学区コミュニティ推進會 会長 西 英信
 明けましておめでとうございます。
 2023年の新春を健やかに迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、成沢学区コミュニティ推進會の運営にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。
 昨年はコロナ感染拡大の影響で開催が危ぶまれた、夏祭りや文化祭を3年ぶりに実施できました。運営に当たった関係者、及び参加いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。「継続は力なり」で、事業を休んでしまうと再開するのに時間を要するだけでなく人が変わることで苦労も重ねることになります。
 2023年は昨年の反省を生かし、スタッフ並びに関係者一同知恵を出し合い、より充実した内容で事業を展開していきます。コロナ禍のなかでの事業となりますが、引き続き感染予防対策をしっかりと行い、成沢に住んで良かったと思えるまちづくりに取り組んでいきたいと思えます。
 本年が皆さまにとりまして健康で幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます。

長谷川事務局長の司会で、

土生都兄弟による箏曲の連弾、成沢剣舞会(石井紘子さん他1名)による剣舞、

および巴会(赤津ちよさん他4名)による日舞の演舞をそれぞれ楽しみました。

西会長の年頭の挨拶の後、飲食や歓談抜きで恒例の抽選会が行われました。

役員や諸団体の代表の方々のご引きのたびに大きな歓声が上がりました。選者10名を各々、拍手で祝い、盛り上がりました。

防災訓練 成沢小も参加

11月18日(金)、成沢小体育館で、今年度の防災訓練が開催されました。

今回もコロナ禍のため、一般の参加はなく、防災部とコミュニティ役員、それに成沢小5年生38名、日立市防災対策課からも2名が参加して「避難所開設」の合同訓練を行いました。合同訓練に先立ち、屋外で非常用発電機と消火器の



操作訓練が行われました。その後、児童が参加して、4名毎に防災部関係者を含め10組を編成、段ボールベツドと小型テントの組み立てを行い、最後に多賀消防署救急救命士から「AED」(自動体外式除細動器)の操作実演がありました。

終了後、児童代表から感想の発表があり、訓練を終了しました。

手打ち蕎麦講習会 (12月10日)

12月10日、瀬谷正義さん、千葉研二さんの指導で手打ちそば講習会が行われました。3年ぶりの講習会には経験者を含めて15名が参加、作業の流れなどの説明を受けた後、講師の実演に倣い、水回し、練り、延ばし、切り、茹で、洗いまでの工程を各自が実際に体験しました。作業のポイントや時間の大切さも知りました。身近な旬の野菜の天ぷらも揚げ、「打ち立て、茹で立て」の「三七常陸秋そば」を皆で試食し、和気あいあいの半日を過ごしました。



花壇整備・冬苗植え (11月20日)

「自然を大切に美しくきれいな町づくり」をスローガンに、11月20日、成沢交流センター、青葉台入口、中南地区で花壇の整備を行いました。それぞれ、地区役員・有志や子ども会も参加し、今回は寒さに強いパンジー(黄、えんじ、ピンク、白、紫)を中心に、ビオラ、ストックなどを植え、行きかう人の目を楽しませていきます。



親子クリスマス会 (12月15日)

12月15日、青少年育成会とオもちやライブラリーの共催でクリスマス会が行われました。11組12人の幼児とお母さんが参加、紙芝居や絵本の読み聞かせ、ゲームやリース作りなどで楽しみました。後半はスタンプが折り紙で作った万華鏡や手作りパン、さらにサンタさんからのプレゼントも配られ、大喜びの会でした。



生花教室 (12月27日)

「お正月の花を生ける」をテーマに華道家元池の坊華道教授の石井絃子さんを講師に17名が参加しました。若松や黄菊、ろう梅、千両、金銀塗り柳などの花材を使い、丁寧な指導がありました。初心者には変化の楽しさを、経験者は奥深さを感じながら制作。最後は全員の作品を前に、生け花の基本的な解説やアドバイスがあり、充実した1時間余でした。



1月〜3月の行事

- ◆ 2月5日(日) こんにやく作り講座
- ◆ 2月11日(土) ボーリング大会

◆ 編集後記

● コロナ禍の中で、夏祭りや文化祭などが開催できなかったこの1年、みんなの努力と協力の結果と評価したい。● タブレットや大型ディスプレイなどの情報機器が市から配備された。大いに活用し、コミュニティ活動の一層の活性化に繋げたい。